

# Le Château de Bazoches



Le Château de Bazoches est situé sur une colline. Le château a été construit au douzième siècle. Il est constitué de quatre tours et d'un donjon qui entourent une cour intérieure. Le château a été propriété des seigneurs de Bazoches, Chastellux, Montmorillon et La Perrière. En 1675, Louis XIV a donné le château au Maréchal de Vauban pour ses efforts pendant le siège de Maestricht.

**Ouvert tous les jours du 25 mars au 11 novembre**

de 09h30 à 12h

et de 14h15 à 18h

Toute la journée du 1er juillet au 31 août

**Individuels** : visites non guidées

**Groupes (plus de 20 personnes)** : visites guidées sur réservation, en français ou en anglais

Pour le reste de l'année (du 12 novembre au 24 mars)  
le château est ouvert uniquement pour les groupes (plus de 20 personnes) et sur réservation.